

Découvrez les peintures et sculptures de Nicolas Le Clerc, entre architecture et féminité

Jusqu'au 26 juin 2015, l'Office de tourisme de Neuvéglise accueille une exposition remarquable de peintures et sculptures de Nicolas Le Clerc. Un artiste peintre et sculpteur qui ne manque pas de talent et qui tire son inspiration dans ses rencontres, son vécu, l'actualité, ses sensations ou ses émotions. Une exposition à voir...

Depuis le 14 avril dernier et jusqu'au 26 juin 2015, l'Office de tourisme de Neuvéglise expose les œuvres de Nicolas Le Clerc. Artiste peintre et sculpteur, Nicolas Le Clerc est membre de la Maison des Artistes et d'associations régionales. Il a notamment reçu la cotation Drouot et la médaille d'argent de la Société académique Arts Sciences Lettres de Paris. **Un artiste complet qui exprime à travers ses œuvres sa sensibilité en éveil constant...** Son parcours prend sa source dans son milieu familial avec le goût des formes, couleurs, matières et mots. Sa démarche artistique est une recherche de communication par l'image. Elle fait appel selon les œuvres à l'émotif, l'esthétique, la vibration, la poésie, la gaieté, l'équilibre, le symbolisme, l'imaginaire, l'humour, le délire...

*

Sa démarche a toujours été dans la diversité créative assumée et très personnelle. Comme un besoin d'entretenir son imaginaire... Ses peintures, réalisées à l'huile et acrylique essentiellement, sont contemporaines et symboliques. Le premier plan est souvent très présent et il se dégage une force dans les lignes et un soin dans le travail. Côté sculpture, Nicolas Le Clerc travaille sur de l'acier soudé, traité et poncé. Ses œuvres sont esthétiques et mettent en valeur les formes. Elles transmettent un message, avec ou sans symbolisme et humour.